
34ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 05/11/2019. 

 

         Aos cinco dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezenove, as 

dezenove horas, na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à 

Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença 

dos Srs. Vereadores: Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano 

da Silva, Cleilson da Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Livercino 

Domingues, Ricardo Batista dos Santos e Valdinei Luca da Silva. Foram realizadas uma 

oração pelos presentes e a leitura do expediente pela senhora secretária. Na sequência, 

passou-se a apreciação do PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 022/2019, que altera o 

art. 3º, 9º, 10º e 18º da Lei nº. 912/2015, que dispõe e regulamenta sobre a provisão de 

benefícios eventuais no âmbito da política pública de assistência social do Município de 

Congonhinhas – Paraná, e dá outras providências e PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO  

Nº 023/2019, que dispõe sobre a criação da Casa Lar da Criança e do Adolescente, cria a 

função e atividades da mãe social, e dá outras providências, os quais vão passam para as 

comissões passam para cumprimento dos prazos regimentais e emissão de pareceres. 

Após, passou a palavra para o Vereador Renato, que agradeceu a presença de todos e 

requereu o envio de ofícios aos Padres: Wellerson, Enéas e João, parabenizando-os pelo 

DNJ, realizado em nosso Município, levando mais de 1.200 jovens ao encontro com Deus. 

Após, passou a palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a presença de todos e 

disse não ter indicações para realizar no momento. Após passou a palavra para o 

Vereador Cleilson que agradeceu a presença de todos e requereu envio de ofício ao 

Chefe de Gabinete Luiz Felipe, requerendo informações sobre a Lei Municipal referente ao 

Projeto de Lei de sua autoria, que “dispõe sobre a proibição de concessionárias de 

serviços de água e luz que atuam em Congonhinhas de cobrarem por estimativas de 

consumo e tarifas por consumo mínimo”, aprovado em 27/11/2018 pela Câmara Municipal. 

Após passou a palavra para o Vereador Ricardo, que agradeceu a presença de todos e 

fez indicação ao Sr. Prefeito, para que seja providenciado um Banheiro para os feirantes 

que fazem feira na sexta feira de manhã, na Praça Júlio Pedro Ferreira, localizada na Av. 

Manoel Ribas, a qual foi aprovada por unanimidade. Após passou a palavra para o 

Vereador José Fidelis, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações 

para realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador Livercino, que 



agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. Após 

passou a palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e disse 

não ter indicações para realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador 

Valdinei Luca, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para 

realizar no momento. O senhor Presidente requereu o envio dos seguintes ofícios: 

agradecendo o Secretário Paulo Sérgio, por enviar a máquina retroescavadeira, para o 

Patrimônio de Santa Maria para fazer açudes para os pequenos agricultores, devido à 

grande falta de água que estamos enfrentando no momento e também, a Melyssa de 

Oliveira e família, por ela ter representado nossa cidade no Concurso de Miss Mirim 2019, 

e ter ganhando e irá representar no Concurso Estadual. E não tendo mais nada a tratar, 

encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, que vai assinada pela advogada 

Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário e demais vereadores.  


